

Vrai ou faux ?

Mettre du déodorant
augmente les risques
de cancer du sein.

Faux

Plusieurs études ont suggéré que les déodorants contenant des sels d'aluminium augmentaient le risque de cancer du sein. L'Agence Nationale de Sécurité des Médicaments estime qu'aucun élément pertinent ne permet de considérer que l'exposition par voie cutanée à l'aluminium présente un risque cancérigène. Elle recommande cependant de ne pas utiliser ce type de déodorant sur une peau irritée, après le rasage notamment.

Le dépistage, pensez-y.

Une question ? Contactez la Ligue contre le Cancer.

